

PCDN

Lors de la distribution de 150 arbres fruitiers le 12 décembre 2020, la partie sensibilisation a dû être reportée mais pas annulée.

Le 25 juin, une journée dédiée aux écoles :

1. Les balades

83 enfants sont partis à la découverte des arbres remarquables à Remicourt.

Sous forme de jeu de piste, les plus petits avaient des défis à relever.

Les enfants du degré moyen devaient lire des directives pour trouver leur chemin et faire appel aux 5 sens pour les découvrir.

Accompagnés d'une spécialiste des arbres, les plus grands sont repartis avec plein d'informations sur le rôle des arbres et de l'importance de les respecter et de continuer à en planter.

2. Les vergers.

Cinquante enfants de nos écoles ont visité les vergers à Remicourt.

Is ont découvert des variétés anciennes qui garantissent une bonne pollinisation et sont plus résistantes aux maladies.

En observant les arbres couverts de petits fruits, les élèves de 6 à 9 ans ont pu découvrir leur évolution au cours des saisons.

Pour les plus grands, il fallait localiser les arbres d'après un plan ou créer un panneau pour le verger du Musée.

Félicitations au corps enseignant et aux enfants pour leur intérêt.

